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Facultad de Ciencias Experimentales
Universidad de Huelva

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE COORDINACIÓN DOCENTE DE r
CURSO DEL GRADO DE CIENCIAS AMBIENTALES, DE LA FACULTAD DE

CIENCIAS EXPERIMENTALES
De 7 de FEBRERO de 2017

Asistentes:

En Huelva, siendo las 10:30 horas del
día 7 de FEBRERO de 2017, se reúne
en SALA DE JUNTAS de la Facultad
de Ciencias Experimentales la comisión
de COORDINACIÓN DOCENTE DE
2° CURSO DEL GRADO DE
CIENCIAS AMBIENTALES, con
asistencia de quienes se expresan en
relación adjunta, para deliberar y, en su
caso, adoptar acuerdos, sobre los puntos
indicados en el siguiente

ORDEN DEL DÍA

- Aprobación acta anterior.
- Análisis de actividades de aprendizaje
y objetivos.

_-A~~-:t::::::;:::>-Coordinación y organización de la
docencia del 2° cuatrimestre del curso
2016-17.

Sin más puntos que tratar se levanta la sesión a las.,{ {~5horas.

VOBO:Eloy M. Castellanos Verdugo (Coordinador Docente)
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Facultad de Ciencias Experimentales
Universidad de Huelva

Excusan asistencia: Dña. Manuela Mora, D. Jesús Monteagudo y D. Jesús Moreno
(representante de alumnos).

1. Aprobación de actas anteriores.
Se aprueba acta anterior.

2. Análisis de actividades de aprendizaje y objetivos.
Los representantes de los alumnos proponen que el examen de la asignatura

Ingeniería Ambiental no se realice durante los primeros días del periodo de exámenes,
como ha ocurrido este año, sino que se retrase como en cursos anteriores. Así
dispondrían de más tiempo para resolver sus dudas en tutorías, lo que consideran
necesario para llegar mejor preparados a la prueba de evaluación. La profesora que
imparte la asignatura, Dña. María José Moreno, está de acuerdo en ello. Se decide
volver a plantear esta propuesta en la reunión de junio, para que se tenga en cuenta
cuando se elabore el calendario del próximo curso.

Los representantes de los alumnos proponen que las reuniones de febrero de los
Equipos Docentes se realicen fuera de las semanas de exámenes para no verse
afectados, adelantándolas o retrasándolas respecto a esas semanas. De igual modo,
plantean que las de final de curso no se hagan en julio, cuando ya han terminado los
exámenes y no se encuentran en la Universidad. Este punto se aborda en las distintas
reuniones de los diferentes Equipos Docentes y, finalmente, se acuerda que se hagan el
viernes de la última semana de clases (libre de salidas de campo) de cada cuatrimestre.

La profesora María José Moreno comenta que, curso tras curso, los estudiantes
que llegan a segundo de Ambientales tienen una peor base en aspectos básicos de
Química, inconveniente que reconocen los representantes de los alumnos. La profesora
plantea la posibilidad de que se realicen cursos básicos de formulación o se comente
este aspecto en las reuniones del Equipo Docente de primer curso, por si de alguna
manera se puede abordar el problema. El profesor D. Javier Jiménez propone volver a
los cursos cero o intentar reordenar contenidos en asignaturas de primer curso. El
vicedecano, profesor D. Javier Calzada, lo planteará al Sr. Decano de la Facultad por si
fuese posible arbitrar algún sistema para mejorar la formación de los alumnos en este
sentido.

3. Coordinación y organización de la docencia del curso.
La profesora María José Moreno pide que el POA y el calendario

correspondiente de cada curso académico se aprueben en la Facultad con la mayor
celeridad posible y sin retrasos, en sincronía con el resto de centros de la universidad,
para que los profesores imparten su docencia en varios centros puedan sincronizar y
ajustar sus diferentes calendarios adecuadamente antes de ser aprobados.

Sin más puntos que tratar, se levanta la sesión a las 11,15 horas.
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